

Erwartete Niederlage und Sieg der Herren 2

Gut Holz Ingolstadt 1 – DJK Eichstätt 2 8,0 : 0,0 DJK Eichstätt 2 – SG Edelshausen 2 7,0 : 1,0

Ingolstadt/Eichstätt – Innerhalb von nur 3 Tagen mussten die Männer um Kapitän „Siggi“ in der Kreisklasse Nord ran.

Am vergangenen Donnerstag stand das zeitlich ungünstigste Spiel der Saison im Gasthaus Stangl/Rothenturm an. Auch die Bahnen liegen den Altmühltalern nicht besonders. Geplagt von Ausfällen der eigenen Spieler musste Fischer auf 3 Mann aus der 3. Mannschaft zurückgreifen. Es wäre auch vermessen gewesen, sich gegen die Ingolstädter eine Chance auszurechnen, haben sie sich doch enorm durch die Zusammenlegung mit Bayernoil verstärkt.

So nahm das Drama ab der ersten Kugel seinen Lauf. Christian Walz und Bernhard Micki konnten gegen Bernhard Ehrl und Herbert Kömpel je nur 1 SP holen und verloren jeweils ihre Duelle. Micki konnte noch das beste Eichstätter Ergebnis bei 517 Holz festsetzen. In der Mittelpaarung setzte Fischer die Ersatzleute Franz Pfister und Robert Thaller gegen Werner Lorenz und Henrich Dumicic ein. Pfister musste aufgrund einer Verletzung nach 30 Kugeln die Bahn wieder verlassen und wurde durch Richard Gabler ersetzt. Alle Eichstätter sahen kein Land und verloren deutlich mit 1:3 bzw. 0:4 Satzpunkten. Das Spiel war bereits entschieden und weder Gerhard Fischer noch Markus Spiegel konnten ein Debakel verhindern. Gegen den besten Gastgeberakteur Friedrich Hofmann und Josef Schmaus sahen die Domstädter aus wie blutige Anfänger und verloren ebenfalls deutlich je 1:3.

Somit stand das deutlichste Ergebnis, welches nach dem Punktesystem erzielt werden kann, an der Tafel: 8,0 : 0,0 bei 3107 : 2813 Holz .

Am darauffolgenden Samstag, den 30.01.16, wurde die SG Edelshausen 2 in Eichstätt begrüßt. Gegen den Aufsteiger und direkten Tabellennachbarn sollte der sichere Klassenerhalt machbar sein, so der Plan. Kurzerhand baute Fischer Christian Spiegel in seine Mannschaft ein, der seit gut 1 Jahr kaum mehr Spielpraxis vorzuweisen hat. Zusammen mit Dieter Niefnecker ging es auf Punktejagd gegen Christian Baumgartner und Albert Schrittenlocher. Beide holten relativ ungefährdet ihren Mannschaftspunkt und sorgten für ein beruhigendes Polster an +Hölzern. Niefnecker 3:1 / 527:495, Spiegel 2,5:1,5 / 517:488 Christian Walz und Bernhard Micki hatten da schon mehr zu kämpfen, vor allem Micki mit sich selbst. Weitere Mannschaftspunkte waren hier lange nicht sicher und auch der Holzvorsprung schrumpfte zusehens. Walz musste DG 4 unbedingt für sich entscheiden, um bei einem 2:2 gegen Klaus Schmidt noch die Oberhand zu behalten. Dies gelang ihm beim 119. Schub und somit war der so wichtige 3. MP unter Dach und Fach. Micki brachte es bei nur 2 Fehlwürfen lediglich auf nicht zufriedenstellende 481 Holz und verlor gegen Josef Stegmayr 0:4 (529).

Bei 3:1 MP und einem kleinen +Polster der Gesamtholz war es für die erfahrenen Eichstätter Schlussspieler, in Person von Kapitän Gerhard Fischer und Steve Müller, Pflicht, den Sieg „dahoam“ in trockene Tücher zu bringen. Fischer verlor DG 1 gegen Albert Winkler, Müller konterte aber genauso gegen Paul Fischer gleich zu Beginn mit 151 ! Holz. Fischer legte seine Anfangsnervosität ab und ließ Winkler kaum noch Luft zum Atmen. Folgerichtig gingen die DG 2-4 an den Eichstätter. Auch die Holzzahl sprach eine deutliche Sprache 538:490. Müller machte munter weiter, wobei Paul Fischer DG 2 mit überragenden 153:152 für sich entschied. Auch DG 3 ging an den Edelshausener und der MP wackelte enorm, was aber immer noch für einen Gesamtsieg gereicht hätte. Im letzten DG fand Müller zu seinem gewohnten Spiel und konnte bei Teilung der SP letztendlich aufgrund der mehr gespielten Hölzer mit sehr guten 571:557 den 5. MP sichern.

In der Summe mit der Gesamtholzzahl ergibt sich folgendes Ergebnis: 7,0 : 1,0 bei 3161 : 3075

Die Herren 2 befinden sich nun im gesicherten Mittelfeld der Tabelle und setzt alles daran, das gesteckte Saisonziel (Platz 5) zu erreichen. Entscheidend dafür wird das nächste Spiel am 13.02.16 zuhause gegen den SV Eitensheim 1. Ein Sieg in diesem Derby wäre schon längst mal wieder fällig, datiert der letzte doch vom 05.04.2014, wo noch nach „altem“ System gespielt wurde.